



# Noticias de interés

## Noticias de interés



27 de marzo de 2013

### En este número:

- [Asuntos Institucionales](#)
- [Empleo y Asuntos Sociales](#)
- [Inmigración](#)
- [Cultura](#)
- [Juventud](#)
- [Salud](#)
- [Búsqueda de Socios](#)
- [Convocatorias y Licitaciones](#)

### ASUNTOS INSTITUCIONALES

#### SU OPINIÓN SOBRE LA INICIATIVA 2020 "AGENDA DIGITAL PARA EUROPA"

Aproximadamente tres años después de su lanzamiento, el Comité de las Regiones (CoR) evaluará la iniciativa "Agenda Digital para Europa" en una conferencia que se llevará a cabo el 2 de julio de 2013 en Bruselas. Será la quinta conferencia en una serie de eventos e iniciativas llevados a cabo por el CoR, los cuales acompañan a una evaluación intermedia de Europa 2020 en 2014.

Para ello la Plataforma de Supervisión de Europa 2020 lanza una encuesta de autoridades locales y regionales de la UE: Calificaciones de la iniciativa "Agenda digital para Europa"

Los resultados de esta encuesta se incluirán en el cuarto Informe de Seguimiento Global de Europa 2020, que será publicado en Octubre de 2013, y en la contribución del Comité de las

Regiones a la evaluación intermedia de Europa 2020 en 2014.

Si necesita más información o para descargar el cuestionario haga clic [aquí](#).

Si desea participar en esta encuesta, rellene por favor el cuestionario en cualquier lengua de la Unión Europea y envíelo en formato de texto a la siguiente dirección electrónica [europa2020@cor.europa.eu](mailto:europa2020@cor.europa.eu) antes del 27 de mayo de 2013. Pronto dispondrán del cuestionario en todas las lenguas.

La Plataforma de Supervisión de la estrategia Europa 2020 también invita a compartir ejemplos de implementaciones de proyectos que se hayan realizado con éxito relacionados con la estrategia 2020. Las consultas se pueden contactar con la Plataforma [aquí](#).

Pueden además encontrar más información sobre la estrategia 2020 y la iniciativa [aquí](#).

### EMPLEO Y ASUNTOS SOCIALES

#### LOS TRABAJADORES DESPEDIDOS EN AUSTRIA, DINAMARCA, ESPAÑA, FINLANDIA, ITALIA, RUMANÍA Y SUECIA RECIBIRÁN AYUDA DEL FONDO EUROPEO DE ADAPTACIÓN A LA GLOBALIZACIÓN QUE HA PAGADO 24,3 MILLONES DE EUROS.

La Comisión Europea ha efectuado pagos a Austria, Dinamarca, España, Italia, Rumanía y Suecia cargándolo al Fondo Europeo de Adaptación a la Globalización (FEAG). Un total de 5271 trabajadores serán ayudados con este importe de 24,3 millones de euros, los despedidos pertenecían a diversos sectores: vehículos de motor, metalurgia, servicios sociales, equipos electrónicos o telefonía móvil.

El Comisario europeo de Empleo, Asuntos Sociales e Inclusión László Andor declaró la importancia del FEAG para el apoyo a las personas despedidas a causa de los cambios actuales en el comercio mundial y su utilidad asimismo en el caso de los despidos que derivan de la actual crisis económica.

De los 24,3 millones de euros:

8,2 millones irán dirigidos a los 2416 despedidos de NOKIA, 1000 de ellos en Finlandia y 1416 en Rumanía

5,5 millones para los 1350 despedidos de la empresa SAAB localizada en Suecia, relacionada con los vehículos de motor.

5,2 millones irán dirigidos a Austria para los 350 trabajadores en la empresa Steiermark, del sector de los servicios sociales móviles.

2,7 millones para los 502 trabajadores italianos despedidos en fábricas de motocicletas, piezas de recambio u otros componentes de esta industria.

1,4 millones dirigidos a los 153 despedidos en la empresa Flextronics, empresa danesa que se dedica a la producción de placas de circuitos impresos.

Y por último 1,3 millones a los 500 despedidos españoles en el sector de la metalurgia, siendo éste importante proveedor de numerosas actividades manufactureras, resaltando su actuación en los sectores de construcción naval, construcción y automóvil.

Los pagos que se han realizado resultan de las propuestas de la Comisión al Parlamento Europeo y al Consejo, proviniendo de solicitudes de los países afectados al FEAG. Tanto el Consejo como el Parlamento Europeo aprobaron las propuestas.

## **INMIGRACIÓN**

### **NUEVA PROPUESTA DE DIRECTIVA PARA ATRAER TALENTOS A LA UNIÓN EUROPEA**

Ayer la Comisión Europea propuso una [nueva directiva](#), en forma de refundición, que reemplazará las dos directivas actuales sobre estudiantes e investigadores. Tanto por razones económicas como demográficas, y a pesar de la crisis económica y de los niveles de desempleo actuales, existen muchos Estados miembros de la UE a los que les sigue resultando difícil cubrir puestos de trabajo cualificados, especialmente en el sector

tecnológico y en el sanitario. Existen otros países del mundo mucho más hábiles que la UE a la hora de atraer los talentos que necesitan en sus economías, por ello, es importante para la UE resultar más atractiva para los estudiantes e investigadores extranjeros y aumentar su interés como centro mundial de excelencia. La directiva que propone la Comisión pretende resolver este problema fijando reglas más claras, coherentes y transparentes en toda la UE.

La Comisión propone establecer plazos más claros para que las autoridades nacionales tomen una decisión sobre las solicitudes de visados y permisos de residencia de estudiantes e investigadores extranjeros, facilitar su circulación dentro de la UE, la transferencia de cualificaciones y conocimiento, y el acceso al mercado laboral durante su estancia. Además, se proponen también una serie de medidas para proteger a *au pairs*, escolares y becarios remunerados, que hasta ahora no estaban cubiertos por la legislación de la UE.

Recientemente se ha publicado un [Estudio sobre la inmigración de estudiantes internacionales en la UE](#) con información cuantitativa y cualitativa sobre las políticas de inmigración y movilidad de los Estados miembros para promover Europa como un destino atractivo para los estudiantes internacionales.

## **CULTURA**

### **SE ANUNCIAN LOS GANADORES DE LOS PREMIOS DE PATRIMONIO CULTURAL "EUROPA NOSTRA"**

La Unión Europea anunció ayer el nombre de los ganadores de los Premios de Patrimonio Cultural 2013. Entre los premiados, el reconocimiento a la Fuente de los Leones de Granada, en la categoría de conservación.

A este emblemático monumento andaluz, se le reconoce la sofisticada metodología y el minucioso proceso de restauración al que ha sido sometido para conservarlo en su lugar de origen, y manteniendo su complejo sistema interno de agua. La ceremonia de entrega tendrá lugar el próximo 16 de junio en Atenas. Contará con la excepcional presencia de Plácido Domingo, así como de la Comisaria de Educación, Cultura, Multilingüismo y Juventud y del Presidente de Grecia. Plácido Domingo ha destacado que el 50º aniversario de Europa

Nostra coincide con el año europeo de los ciudadanos. El tenor preside esta asociación paraguas que reagrupa numerosas ONG y entidades que trabajan por la conservación del rico patrimonio europeo.

De entre los 200 proyectos presentados, la Comisión Europea seleccionó un total de 30 que fueron premiados en las distintas categorías: conservación, investigación, contribución a la educación, y formación y sensibilización. De estos 30 galardonados, seis proyectos recibirán una "mención especial". Paralelamente, se ha puesto en marcha a través de internet un sistema de votación para que los internautas decidan cuál es su proyecto favorito. Se pueden consultar todos los proyectos ganadores y votar [aquí](#).

## JUVENTUD

### LOS JÓVENES PROPONEN SOLUCIONES PARA EL FUTURO DE EUROPA

Ayer se celebró en Bruselas el Foro Anual de la Innovación organizado por la Fundación del Instituto Europeo de Innovación y Tecnología (EIT) que reunió a treinta jóvenes destacados del mundo empresarial, académico y de la investigación con el objetivo de que compartieran sus propuestas con responsables políticos y ejecutivos de empresas. Los jóvenes profesionales expusieron también sus ideas sobre cómo crear oportunidades de negocio en ámbitos que van desde la atención sanitaria a la producción de energía y la información. El foro se celebra en el marco del programa de jóvenes líderes de la Fundación EIT, que tiene como objetivo descubrir una nueva generación de empresarios con talento que puedan dirigir el desarrollo de una innovación sostenible en la Unión Europea. La encargada de la inauguración del acto fue Androulla Vassiliou, Comisaria Europea de Educación, Cultura, Multilingüismo y Juventud y responsable del EIT, que hizo hincapié en la idea de que la educación de gran calidad es la clave para liberar el talento, piedra angular de la innovación.

Los jóvenes líderes, que son seleccionados por la Fundación del EIT, participan en un programa de formación sobre innovación y emprendimiento, que incluye seminarios en el Reino Unido y Bélgica, así como sesiones en línea con contenido académico proporcionado por el Imperial College de Londres. A finales de este año, la Fundación también pondrá en

marcha un programa que ofrecerá periodos de prácticas dentro de sus organizaciones fundadoras para ayudar a los jóvenes a desarrollar competencias empresariales y de innovación.

## SALUD

### EUROCÁMARA Y FARMACÉUTICAS DEBATEN SOBRE LOS RESULTADOS DE LOS ENSAYOS CLÍNICOS

La transparencia en los resultados de los ensayos clínicos ha suscitado el debate en el seno del Parlamento. La Directiva 2001/20/CE, marco jurídico en vigor ampliamente criticado por su excesiva pesadez, está próxima a ser derogada. El 17 de julio 2012 fue presentada una propuesta de reglamento para reemplazar la mencionada directiva con el objetivo, a través de la simplificación de los procedimientos, de dar un nuevo dinamismo al sector de la investigación clínica.

En el debate se diferencian dos posiciones contrapuestas. Por un lado, distintas ONG reclaman más transparencia en los resultados de los ensayos clínicos, a lo que las empresas farmacéuticas oponen la necesidad de proteger su propia información comercial y los datos personales de los pacientes.

Glenis Willmott, eurodiputada inglesa del S&D y *rapporteur* de la propuesta, debe ahora estudiar las más de 700 enmiendas presentadas a la propuesta para encontrar el acuerdo. En el seno del parlamento distintas voces intervienen en el debate y si por un lado el PPE propone que los resultados se comuniquen de una forma clara para el público general pero también completa, los Verdes exigen una transparencia total. La votación está prevista para los próximos 24 y 25 de abril.

## BÚSQUEDA DE SOCIOS

La Diputación Provincial de Essex (Gran Bretaña), busca socios para participar en el proyecto FP7 de desarrollo e implementación de soluciones inteligentes e innovadoras para **la gestión de agua de lluvia en zonas urbanas**. El proyecto tiene el objetivo de mitigar las inundaciones y gestionar el flujo del agua urbana.

Para los interesados contactar directamente con Daniel Chiswell de la Diputación Provincial de Essex: [daniel.chiswell@essex.gov.uk](mailto:daniel.chiswell@essex.gov.uk)

Fecha límite: 4 de abril

## **CONVOCATORIAS Y LICITACIONES**

### **L-Luxemburgo: Controles sanitarios**

El objeto del presente contrato consiste en la realización de controles sanitarios en los edificios ocupados o que se ocuparán en el futuro, responsabilidad de la Oficina de Infraestructuras y Logística — Luxemburgo (OIL), de la Oficina de Publicaciones de la Unión Europea (OP) y de la Escuela Europea II (EEII) en el Gran Ducado de Luxemburgo.

Duración del contrato: 48 meses

Fecha límite: 6 de mayo de 2013

Más información [aquí](#).

### **B-Geel: Contrato marco para la organización de cursos de idiomas en el Instituto de Materiales y Medidas de Referencia**

En el marco de la política de formación del JRC, la Oficina de Formación del Instituto de Materiales y Medidas de Referencia (IMMR) organiza cada año cursos de idiomas para el personal del centro de Geel. Los cursos de idiomas se impartirán en 3 lenguas oficiales de la Unión Europea: inglés, francés y neerlandés. Se trata de cursos de idiomas estándar (de acuerdo con la escala global del «Marco Común Europeo de Referencia para las Lenguas» del Consejo Europeo — CEF) y cursos especiales de todos los idiomas ofrecidos, a fin de cubrir las demandas de formación de una población multicultural y multilingüe que desempeña diferentes tipos de tareas y deberes. El IMMR prevé firmar un contrato marco con el fin de satisfacer las crecientes necesidades y organizar las sesiones formativas en Geel cada año.

Duración del contrato: 48 meses

Fecha límite: 8 de mayo de 2013

Más información [aquí](#).

### **F-Valenciennes: ERA 2013 07 SAF OP — Formación sobre auditorías cruzadas (contrato marco para impartir formación como apoyo al programa de auditorías cruzadas de las autoridades de seguridad nacionales)**

La Agencia, junto con la red de autoridades de seguridad nacionales, ha desarrollado un marco de auditorías cruzadas para evaluar la capacidad organizativa de las diferentes autoridades de seguridad nacionales a la hora de llevar a cabo sus procesos principales. Para llevar a cabo el primer ciclo completo de auditorías cruzadas en el período comprendido entre 2013 y 2017, es necesario impartir formación a la Agencia y al personal disponible de las autoridades de seguridad nacionales sobre técnicas de auditoría y, en concreto, sobre su aplicación en el contexto del marco de auditorías cruzadas que se desarrolle.

Duración del contrato: 48 meses

Fecha límite: 13 de mayo

Más información [aquí](#).

### **P-Lisboa: Suministro de equipos para salas de reuniones y prestación de servicios de mantenimiento**

El objetivo del presente contrato consiste en dotar a las salas de reuniones y al centro de conferencias de los equipos pertinentes y prestar los servicios de mantenimiento relacionados. Hay 11 salas de reuniones y 1 centro de conferencias. El licitador debe ser capaz de suministrar una gama completa de productos de sistemas multimedia, así como servicios que incluyan, pero no de manera restrictiva, videoconferencias, proyectores, presentaciones en vídeo, sistemas de sonido, cámaras y sistemas de interpretación. El licitador también deberá ser capaz de prestar apoyo in situ y servicios integrales. El licitador deberá ser capaz de suministrar los equipos requeridos tras una solicitud de presupuesto de la EMSA. El presupuesto deberá incluir los costes relativos a la instalación y la entrega o cualquier otro servicio relacionado. El licitador deberá ser capaz de llevar a cabo un mantenimiento mensual de todos los equipos audiovisuales en las salas de reuniones y el centro de conferencias. El licitador también deberá estar disponible para realizar tareas de mantenimiento habiéndosele avisado con poca

antelación en caso de que se produzcan emergencias antes de o durante una reunión.

Duración del contrato: 1 año

Fecha límite: 6 de mayo

Más información [aquí](#).